

Auf Wiedersehen



Liebe Eltern,

nach 40 Jahren im Schuldienst heißt es für mich Abschied nehmen. In Dankbarkeit und mit großer Freude schaue ich auf eine überaus erfüllte Zeit zurück und bin glücklich, dass ich meinen geliebten Beruf so lange ausüben durfte.

Mein Weg begann an der Lindenburgschule (damals noch in der Hauptschule) und führte mich dann als Lehrerin von 1985 – 1991 hierher an die Grundschule. 2013 kehrte ich an meine alte Wirkungsstätte zurück und somit schließt sich der Kreis.

Auch wenn das Gebäude in die Jahre gekommen ist (und somit auch ich 😊), ich mochte meine Lindenburgschule mit der grünen Umgebung, den großen Klassenzimmern und den Blick von meinem Büro in die Natur und den schönen Pausenhof.

Besonders gern erinnere ich mich an die vielen Feste, bei denen die ganze Schulfamilie zusammen gefeiert hat. Es hat mich immer wieder berührt, wenn alle unsere Kinder auf der Bühne standen und voller Stolz gezeigt haben, was sie gelernt haben. Unvergessen bleiben die Auftritte im Circus Camborelli!

Es war mir eine Herzensangelegenheit, die Kinder auf ihrem Weg zu begleiten.



Geborgenheit hat viele Namen

Wenn ich traurig bin, brauche ich **jemanden, der mich tröstet.**

Wenn ich lache, brauche ich **jemanden, der sich mit mir freut.**

Wenn ich unsicher bin, brauche ich **jemanden, der mir Zuversicht gibt.**

Wenn ich an mir zweifle, brauche ich **jemanden, der mir Anerkennung schenkt.**

Wenn ich etwas gelernt habe, brauche ich **jemanden, dem ich es zeigen kann.**

Wenn ich selbstsicher aufwachsen soll, brauche ich

jemanden, der mir Geborgenheit schenkt.

Ich bedanke mich bei Ihnen für die vielen Gespräche und Begegnungen und wünsche Ihnen von Herzen alles Gute für Sie und Ihre Familie. Achten Sie auf sich, bleiben Sie gesund und genießen Sie die gemeinsame Zeit!

Es grüßt Sie noch einmal vom Lindenberg

Ihre Margret Bresele – Frisch



Ich packe meinen Koffer ...

... und nehme viele schöne Erinnerungen mit ...